

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

JEUX DE PARIS 2024



Saint-Germain-en-Laye devient officiellement Centre de préparation pour ParalympicsGB !

Ce vendredi 24 mai 2024, Arnaud Pericard, maire de Saint-Germain-en-Laye et conseiller départemental des Yvelines, Nick Webborn, président et Dave Clarke, directeur général du comité paralympique britannique ont signé l'accord officialisant l'accueil de ParalympicsGB pour sa préparation aux Jeux paralympiques de Paris 2024.



WELCOME PARALYMPICSGB !

La Ville de Saint-Germain-en-Laye a fait de l'excellence sportive un marqueur fort de son identité et a souhaité être actrice de la grande aventure des Jeux olympiques et paralympiques. Centre de préparation aux Jeux (CPJ) depuis 2021, la Ville a noué, ces dernières années, des liens solides et durables avec les équipes olympique et paralympique britanniques.

Le 28 avril 2022, l'arrivée de la Team GB (équipe olympique) était officialisée à l'hôtel de ville, en présence de Sir Hugh Robertson, président de Team GB et Andy Anson, directeur général.

Deux ans plus tard, la Ville reçoit officiellement l'équipe paralympique de Grande-Bretagne, ParalympicsGB.

DES INFRASTRUCTURES AU NIVEAU

Cet été, la Ville accueillera 150 athlètes paralympiques dans cinq disciplines : para athlétisme, para tir à l'arc, para haltérophilie, tennis fauteuil et escrime fauteuil.

L'un des objectifs de ParalympicsGB est d'être l'équipe

la mieux préparée. En 2021, à Tokyo, les athlètes paralympiques sont revenus avec 124 médailles (41 en or, 38 en argent et 45 en bronze) et ont terminé à la deuxième place du classement des nations. Tout est mis en place pour atteindre cet objectif et challenger la première place : les responsables des cinq disciplines accueillies sont venus voir les infrastructures de la Ville et les ont testées.

Ils ont pu apprécier le niveau d'excellence auquel répondent les installations sportives saint-germanoises. Rien n'a été laissé au hasard. En effet, la Ville a réalisé plusieurs aménagements :

- > mise en place de trois rampes d'accès : une pour les terrains extérieurs de terre battue, une pour les terrains de tennis couverts et une au Club house tennis ;
- > mise en accessibilité d'une porte pour les terrains de tennis couverts ;
- > rabotage de quelques bordures pour accéder à la piste d'athlétisme Roger-Gicquel et aux vestiaires.

Deux renforcements sont également prévus : celui de l'éclairage dans les vestiaires tennis et celui de la signalétique sur tous les bâtiments.

SIÈGE DE LA DÉLÉGATION PARALYMPIQUE DEPUIS 2023

La Ville de Saint-Germain-en-Laye a toujours été soucieuse de faciliter et d'encourager la pratique du sport pour toutes les générations. C'est d'ailleurs le premier axe de sa politique sportive.

Des actions ont ainsi été mises en place pour que chaque Saint-Germainois puisse trouver son épanouissement à travers le sport.

Accueillir une délégation dans notre ville permet également de parvenir à cet objectif de promotion du sport auprès des jeunes saint-germanoises, élèves, collégiens et lycéens. Ces derniers ont passé plusieurs moments privilégiés avec des sportifs de haut niveau, lors des « training camps », qui se tiennent depuis mars 2023. Ceux-ci sont – au-delà de la prise de marques pour les athlètes sur leurs futurs terrains d'entraînements – une véritable source d'inspiration pour tous.

« L'environnement pour les sportifs est essentiel. Lorsque nos équipes sont revenues de Saint-Germain-en-Laye, nous savions que c'était l'endroit idéal pour nos athlètes. C'est une ville où ils peuvent se détendre, en étant proches des sites de compétition et en ayant à disposition toutes les installations dont ils ont besoin. »

Nick Webborn, président du comité paralympique britannique

« Nous avons à cœur de démocratiser la pratique du sport sur notre territoire. Nous travaillons à un sport pour tous, un sport santé, un sport adapté, où chacun trouve son épanouissement. Accueillir Paralympics-GB à Saint-Germain-en-Laye est un honneur et une évidence. »

Arnaud Pericard, maire de Saint-Germain-en-Laye et conseiller départemental des Yvelines

Responsable de la Communication

Clélia HUET
clélia.huet@saintgermainenlaye.fr
01 30 87 20 18



www.saintgermainenlaye.fr